
 
Некоторые люди говорят, что просмотр 
телепередач - это  интересно и весело, 
тогда как другие говорят, что это вредно. 

 Я думаю, что все зависит от того, что вы 
смотрите и как долго вы смотрите это. 

 
Прежде всего, хорошие передачи учат 
вас обдумывать и анализировать 
информацию. 

 
Во-вторых, если вы смотрите, скажем, 
Discovery Channel, вы узнаете много 
интересного о животных. 

 
Также, телевидение это часть 
современной жизни и большой источник 
информации. 

 
Другие люди говорят, что телевидение 
промывает мозги наивным людям и вы 
даже можете испортить свое зрение, 
если смотрите его много. 

 

Это  на самом деле может быть 
пагубным для вашего сознания, если вы 
смотрите глупые программы с 
низкопробными идеями. 

 
Нужно получать иные источники 
информации, чтобы не подвергнуться 
промыванию мозгов. 

 
Конечно, после просмотра  телепередач 
дольше, чем   час нужно делать 
гимнастику для глаз. 

	  

В заключение я хотел бы сказать – что 
угодно может быть вредным, если вы 
злоупотребляете этим и телевидение – 
не исключение. 

 

Оно может расширить вашу знание и 
аналитические способности , если вы 
сами работаете над их развитием или 
оно может промывать вам мозги. 

 


